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CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2019/2022)     Anno Scolastico 2020/2021  
       
  
 
VERBALE N.5 DEL 09/03/2021  
 
  
ll giorno 09/03/2021 alle ore 18.00, è convocato il Consiglio d'lstituto Straordinario dell'l.C. "Mattei-Di 
Vittorio" di Pioltello via Bizet 1, in modalità a distanza tramite piattaforma Zoom, per discutere il seguente 
O.d.G.: 

 
 
Approvazione verbale seduta precedente; � 
Nomina Segretario verbalizzante; 
Approvazione organizzazione didattica in presenza: modalità e criteri di ammissione alla frequenza; 
 
 
Presiede la seduta il Presidente del C.d.I. Sig. Faggiano Vincenzo, che chiama a svolgere funzione di 
segretario la Prof.ssa Tedeschi Arianna. 
 
 
Il Presidente Sig. Faggiano V. ammette l’integrazione all’O.d.G. della convocazione del 09/03/2020-
Prot.2575/A3A, del punto 2) Nomina Segretario verbalizzante. 
 
Si procede all’appello nominale. 
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NOMINATIVO PRESENTE ASSENTE 
   
DIRIGENTE SCOLASTICO   
Prof.ssa Pacini Lucia Antonia X  
   
DOCENTI   
Bonavita Antonietta X  
Coccia Debora X  
Indovina Gaetana Stefania X  
Letizia Roberta X  
Milito Veronica X  
Smaldore Vincenzo  Xng. 
Sorrentino Antonietta X  
Tedeschi Arianna X  
   
GENITORI   
Atzeni Pierluigi X  
Brienza Caterina X  
Cambria Roberto X  
Cuomo Giovanni X  
Di Fiore Giovanni X  
Faggiano Vincenzo X  
Franchini Pasquale X  
Terribile Claudio X  
   
PERSONALE ATA   
Casari Elisabetta  Xng. 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 3 

 
 

 
 
PUNTO 1 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DELIBERA N.22 
 

 
Approvazione verbale seduta precedente � 

 
Il Presidente Sig. Faggiano V. chiede: 
- la correzione al punto 10 dell’O.d.G. “anno scolastico 2022/2023” 
(per un refuso è rimasto indicato 2021/2022);  
- l’integrazione allo stesso punto 10, riga 7, per una miglior 
chiarificazione della questione, con il seguente:  
“eventuali benefici/problematiche in seguito allo spostamento della 
Secondaria De Gasperi nel Plesso di via Bizet. A questo proposito, 
infatti, la componente genitori evidenzia come lo spostamento sia stato 
ben accettato dalle famiglie e dagli studenti, e come gli spazi siano 
risultati adeguati, sia per dimensioni che attrezzature, e quindi 
sarebbe opportuno valutare uno spostamento definitivo, visti i benefici 
che ne riceve la primaria di via Milano che attualmente gode di spazi 
più ampi.”  
 
Chiede ai membri se ci siano altre annotazioni al verbale della seduta 
precedente.  

 
Il verbale N. 4-17/12/2020 con la correzione e l’integrazione di cui 
sopra è approvato a maggioranza. 
 
Astenuti: Atzeni, Franchini, Indovina, Terribile. 
  

 
 
 

 
PUNTO 2 

 
 
 
 

  
Nomina segretario verbalizzante  

 
Il Presidente Sig. Faggiano V. chiama a svolgere funzione di segretario 
la Prof.ssa Tedeschi Arianna. 
 

 
 

 
 

PUNTO 3 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

  
Approvazione organizzazione didattica in presenza: modalità e 
criteri di ammissione alla frequenza; 

 
La Dirigente Prof.ssa Pacini L.A.  riassume le problematiche dovute ai 
recenti cambi di informazioni e alle Note del Miur e dell’USR,  
successive al DPCM 02/03/21 per l’accoglienza in presenza degli alunni 
in categoria protetta.  
Il Piano Scuola 2020/21 aveva esteso la possibilità di usufruire del 
servizio in presenza anche ai figli dei lavoratori per le attività essenziali, 
che quindi sembrava potessero rientrare nella quota riservata, ma in 
seconda battuta si è esclusa questa opzione, riservando la presenza solo 
agli studenti individuati come da Nota Miur 10050-07/03/2021 (alunni 
con disabilità e Bes). 
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All’interno di una didattica inclusiva, che non preveda la frequenza di 
un solo alunno DVA con il docente di sostegno, ma di un piccolo 
gruppo con bisogni particolari di tutele e attenzioni, si è cercato di 
rispondere alle reali necessità delle famiglie, lasciando una finestra 
temporale per potersi riorganizzare e rimodulare l’offerta da giovedì 
11/03/21, in particolare per Infanzia e Primaria, dove la definizione di 
Bes II° e III° è, per alcune situazioni, ancora in via di definizione. Lo 
stesso per alcuni casi di alunni stranieri o NAI, che saranno affrontati 
dai singoli Consigli di Classe, Interclasse e Intersezione, affinchè non si 
verifichino episodi di dispersione scolastica. 
La situazione degli alunni DVA è più semplice perché già certificata e 
normata. 
Riferisce il parere favorevole e la delibera del Collegio Docenti e chiede 
di deliberare e integrare la DDI approvata in precedenza con 
l’accoglienza in presenza degli alunni DVA e Bes riconosciuti dai 
Consigli di Classe, Interclasse e Intersezione come da proposta del 
Collegio. 
 
Le Prof.sse Tedeschi e Milito fanno presente che nel segmento 
collegiale convocato dalle 15 alle 15.30 sono state riferite le necessità di 
integrazione della DDI, ma non si è proceduto a delibera. 
 
Alcuni genitori (Cuomo, Di Fiore, Faggiano, Franchini) chiedono 
dettagli sul perché dell’informativa, su come si gestiscono i casi di 
famiglie numerose e sulla definizione dei Bes III°. Per la gestione della 
didattica rimandano alle competenze collegiali per le opportune 
integrazioni. Specificano che non è necessaria, a loro parere, una 
delibera, in quanto l’accesso alla frequenza in presenza riservata alle 
fasce protette è già normato da DPCM, Ordinanze e Note degli uffici. 
Tra l’altro non hanno avuto il tempo per approfondire le linee guida di 
una tematica così complessa e tecnica (Bes). 
 
La Docente Letizia precisa che è utile avere il parere anche del 
Consiglio d’Istituto, in quanto alcuni casi di Bes III° vengono definiti 
con la segnalazione agli scrutini del Primo quadrimestre e alcuni PDP e 
PEP sono in corso di definizione. 
 
La Prof.ssa Tedeschi spiega che mentre per le classi della Secondaria  è 
più semplice stendere i PEI, i PDP e i PEP nel primo periodo dell’anno 
scolastico, in quanto gli alunni hanno già affrontato un percorso in 
precedenza, per Infanzia e Primaria i tempi possono essere più lunghi, 
perché conseguenti alle osservazioni dei docenti. 
 
Il Presidente Sig. Faggiano V. propone di allinearsi alla Normativa in 
corso, rafforzando la fiducia ai singoli Consigli di Classe, Interclasse, 
Intersezione, all’interno del perimetro normativo attuale, già adottato 
con la Circolare Prot. 2641/C27-09/03/2021 a firma della Dirigente 
Prof.ssa Pacini L. A. 
 
Il Consiglio d’Istituto all’unanimità prende atto dell’informativa e 
conferma parere favorevole all’applicazione delle indicazioni normative 
contenute nella Nota Miur 10050-07/03/2021, che riservano agli alunni 
con disabilità e Bes la possibilità di frequenza in presenza su parere dei 
Consigli, senza necessità di delibera. 
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ALLEGATI 

 

  
   I seguenti documenti: 
 

! Verbale N. 4-17/12/2020;  
! Delibera N.22; 

 
sono parte integrante del presente Verbale N. 5-09/03/2021. 

 
 

 
Esauriti tutti i punti all’O.d.G. la seduta è tolta alle ore 18.50. 
 

 
La Segretaria          Il Presidente 
(Prof.ssa Tedeschi Arianna)       (Sig. Faggiano Vincenzo) 


